

## **Freiwillige Feuerwehr Fleisbach überreicht Spende an Notfallseelsorge des Evangelischen Gemeindeverband Herborn**

Die hiesige Freiwillige Feuerwehr feierte in diesem Jahr in mehreren Veranstaltungen ihr 125-jähriges Bestehen. Höhepunkt waren die Festtage vom 16.-19. August verbunden mit einem großen Festzug an dem 43 Wehren aus dem Lahn-Dill-Gebiet teilnahmen. Anstelle eines Gastgeschenkes für jede der teilgenommenen Wehren, überreichte jetzt der Feuerwehrverein an Verbandspfarrer Eberhard Hoppe vom Evangelischen Gemeindeverband Herborn, der auch Notfallseelsorger ist, eine Scheck in Höhe von 250.00 €.

Die Notfallseelsorge begleitet und betreut bei Unfällen und Schäden, Betroffene, Angehörige und Rettungskräfte. Die Notfallseelsorge Nord und Süd mit Sitz in Wetzlar, hat insgesamt 43 Mitarbeiter, die je nach Bedarf von der Leitstelle zu diesen Einsätzen angefordert und eingesetzt werden. Eingehende Spenden werden für Aus- und Weiterbildung sowie für die Beschaffung von Ausrüstungen verwendet.



Das Foto zeigt von links: Thomas Bender (Beisitzer FFW-Verein), Klaus Böhm (FFW-Alters-abteilung), Dirk Halfmann (1. Vors. FFW-Verein), Eberhard Hoppe (Notfallseelsorger), Christian Feith (Wehrführer) und Matthias Dittrich (Stellvertr. Wehrführer) bei der Scheckübergabe.

Foto und Text: Fritz Reucker